

下野市の情報教育研究会が本校で開催されました。

11月25日、下野市教育委員会主催の情報教育研究会が本校で開催され、情報モラル教育について研修を深めました。

本校では、4年生が研究授業を行いました。学習課題は「正しくメディアコントロールするには、どうしたらよいか」です。特にオンラインゲームを取り上げました。まず、子供たちは、事前にとったゲームに関するアンケート結果を見た後、オンラインゲームに夢中になっていろいろ支障が出てしまっている小学生の動画を見ました。この問題点や原因を考え、では、どうすればよいのかを話し合いました。そして、最後は、自分はこれからどうやってオンラインゲームと関わっていくかを各自で決めました。

今、ゲームのやり過ぎによる問題が深刻になっています。夜遅くまでゲームをしていて朝、起きられない。授業中眠くて学習に集中できない。頭の中はゲームのことでいっぱい。ゲームをめぐって友達とトラブル・・・「ゲーム依存」、「ゲーム障害」「ゲーム脳」といった言葉が登場するなど、社会問題にもなっています。学校でも指導していきますが、家庭でもルールを再確認するなど、使い方にご協力をお願いします。

